



おにぎり通信

2021年9月4日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは！ 私たちは毎週土曜日に、有楽町・銀座・日比谷公園・茅場町・日本橋・お茶の水・秋葉原・東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

どのニュースを見ても聞いても毎日コロナのことをはじめとした暗い話が多く、いい加減ニュースを見聞きするのが嫌になってきている日々ですが、皆さんはどうお過ごしでしょうか？

コロナのニュースをどれほど見聞きしたところで、医療従事者でもない我々にできる予防策って、「手洗いを丁寧に、こまめにやる」「マスクをしっかりとつける」「人ごみに近づかない」「ワクチンを受ける」ぐらいしかないんですよ。どれほど騒がれたところで、最悪の事態を防ぐためにできることが本当に限られているので、もやもやした気持ちだけが残ってしまいます。

本当にコロナが一刻も早く収束するよう願うばかりです。日暮れが早くなってきたとはいえ、まだまだ暑い日々が続きます。皆さんもどうかご自愛ください。

福祉行動は引き続きお休みします。ただし福祉事務所へ行くことを希望される方

は、おにぎりを持参して伺った際に、お声がけください。お声がけいただいた場合

のみ、翌々日の月曜日に、福祉事務所まで同行いたします。

最寄の福祉事務所

中央区福祉事務所・・・中央区築地14-1 中央区役所4階

千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南1-2-1 千代田区役所3階

がっ にち
【9月4日】

いっしょ きょう がっ にち なん きねんび しら いろいろ きねんび
いつも通り、今日9月4日は何の記念日か調べてみたら、色々な記念日になっていることがわかりました。

くし ひ
★櫛の日

びようかんけいしゃ わん せいてい ごろ あ
美容関係者らが1978年に制定したもので、「く(9)し(4)」の語呂合わせです。

びようかんけいしゃ くし たいせつ あつか びよう たい ひとひと にんしき たか ため
美容関係者が櫛を大切に扱い、また、美容に対する人々の認識を高めてもらう為に
せいてい
制定されたとのことでした。

ちなみに、「ハサミの日」という記念日もあり、これは8月3日です。「は(8)さみ(3)」の
ごろ あ
語呂合わせです。

くし ひ
★串の日

がっ にち ひ れいとうしょくひん せいぞうはんばい おこな
9月4日は、こちらの「くしの日」でもあります。これは、冷凍食品の製造販売を行う
かぶしきかいしゃあじ せいてい べつ おおさかし しんせかい しゅうねん
株式会社味のちぬやが制定しました。また、これとは別に、大阪市の新世界100周年
じっこういんかい わん がっ にち くし ひ せいてい
実行委員会も2010年に9月4日を「串の日」に制定しています。

うんどうかい まつ がいしゅつ おお きせつ かたて てがる た
運動会やお祭り、イベントなどで外出することが多いこの季節に、片手でも手軽に食
べられる串ものをもっと食べてもらいたいとの意図のようです。

おんがく ひ
★クラシック音楽の日

にほんおんがく きょうかい わん せいてい
日本音楽マネージャー協会が1990年に制定したもので、「ク(9)ラシ(4)ック」の
ごろ あわ ひ おんがくか おりょうほうしゅう どう ひら
語呂合せです。この日には、音楽家の無料報酬によるコンサート等が開かれることも
おお
多いようです。

かんさいこくさいくうこうかいこうきねんび
★関西国際空港開港記念日

わん がっ にちごぜん じ かんさいこくさいくうこう かいこう
1994年9月4日午前0時、関西国際空港が開港したことによりです。

かんさいこくさいくうこう つうしょう かんくう せかいはつ ほんかくてき かいじゅうくうこう にほんはつ じかんうんよう
関西国際空港(通称 関空)は、世界初の本格的な海上空港で、日本初の24時間運用
くうこう
空港でもあります。

おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱に
い 入れるなど、片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずそ
にち め あ
の日のうちにお召し上がりください。



よ や なかま れんらくさき
四ツ谷おにぎり仲間 連絡先：080-7795-8535
うけつけじかん まいしゅうどうようびごごじごごじ
(受付時間 毎週土曜日午後3時～午後6時)
ちよだくこうじまち せい きょうかい
千代田区麴町 6-5-1 聖イグナチオ教会